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MEDIA TERVERIFIKASIBestari

Steve Martin, American actor

“Jadilah begitu baik 
sehingga mereka 

tidak bisa 
mengabaikanmu"

RI TEKOR RP 57 T
AKIBAT CORONA 

Rp

IMPOR BINATANG DARI CHINA YANG DILARANG RI
Ÿ Kuda, keledai, bagal, dan hinnie hidup
Ÿ Binatang hidup jenis lembu; babi hidup; biri-biri dan kambing hidup
Ÿ Unggas hidup, yaitu ayam dari spesies gallus domesticus, bebek, angsa, kalkun dan ayam guinea
Ÿ Binatang hidup lainnya yang menyusui
Ÿ Binatang hidup non ternak mencangkup hewan yang ada pada komedi putar, ayunan, galeri tembak dan permainan 

taman hiburan. 
Ÿ Binatang hidup pada sirkus keliling dan travelling menagerie; serta teater keliling. 

Virus	Corona	mengganas.	Korban	akibat	terinfeksi	virus	COVID-19	melonjak	tajam	menjadi	
1.376	orang	yang	tewas,	60.286	lainnya	terinfeksi	dan	5.968	orang	sembuh.	Meski	di	
Indonesia	belum	terdeteksi	wabah	ini,	tapi	kerugian	ekonomi	yang	diderita	diprediksi	

mencapai	Rp	57	triliun.	Hubungan	dagang	dengan	China	masih	'break'	hingga	batas	waktu	
yang	tidak	ditentukan.	Impor	binatang	pun	kini	hanya	jenis	ikan	yang	diperbolehkan.	

(Baca,	Hal	11)

Ekonomi
2020
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Forum Quarter 4 di 
T h e  T r i b r a t a 
D h a m a w a n g s a , 
Jakarta, Kamis (13/2).

Selain itu, Pemprov 
Jatim juga memiliki 
program Nawa Bhakti 

Satya yang di dalamnya terdapat 
program Millenial Job Center (MJC). MJC 
sendiri bertujuan untuk menghasilkan 
lapangan kerja millenial. Harapannya, 
para calon pengusaha baru dapat 
mengawali/memulai sebagai pekerja 
lepas untuk mendapatkan penghasilan 
sekaligus menginisiasi ide bisnis di era 
industi 4.0.

Termasuk program Double Track di 
Jatim. Program tersebut memiliki 
konsep memberikan bantuan tambahan 
keterampilan bagi siswa SMA lewat 
pendalaman keterampilan tambahan 
yang diberikan.

JAKARTA- Wakil Gubernur Jatim Emil 
Elestianto Dardak menyatakan, 
bahwa Provinsi Jawa Timur saat ini 
terus menyiapkan Sumber Daya 

Manusia (SDM) unggul. Langkah itu 
dilakukan untuk menghadapi industri 
4.0.

“Para ASN kita dorong untuk ikut 
seleksi di Apple Academy agar mindset 
n y a  b e r u b a h .  K e h a d i r a n  A p p l e 
Developer Academy diharapkan dapat 
mendorong dan mendukung generasi 
muda menjadi pelaku start up di bidang 
digital teknologi,” ujarnya saat menjadi 
narasumber pada Mandiri Group Board 

Emil berharap, Pemprov Jatim bisa 
bersinergi dengan Bank Mandiri di 
semua sektor. Apalagi Bank Mandiri 
memiliki banyak anak perusahaan. 
Tujuannya yakni untuk mengungkit 
pertumbuhan ekonomi di Jatim.

“Kita berharap bisa bersinergi 
dengan keluarga besar Bank Mandiri. 
Kami yakin Bank Mandiri sebagai bank 
yang besar di Indonesia, bahkan di Asia 
Pasi�ic bisa berkolaborasi dengan Jatim 
terutama lewat patnership dengan anak 
perusahaan dari  Mandiri  Group,” 
terangnya.

Direktur Mandiri Sekuritas Dannif 
Danusaputro mengatakan, kegiatan 
y a n g  a d a k a n  b e r t u j u a n  u n t u k 
mensinergikan dengan pemerintah 
mempersiapkan SDM yang unggul dan 
maju. “Tema yang kita angkat yakni 
Memimpin Pasar dengan SDM Unggul,” 
jelasnya. (*).

tua juga diminta mengawasi putra 
putrinya agar tidak merayakan Valentine 
Day baik di rumah maupun di luar rumah 
tegas Priyo.

Hal serupa juga dilakukan Cabang 
Dinas Pendidikan Wilayah Blitar (Kota 
d a n  K a b u p a t e n  B l i t a r )  j u g a 
mengeluarkan surat berupa nota dinas 
kepada Kepala SMA, SMK dan PKPLK 
Negeri dan Swasta se-Kabupaten dan 
Kota Blitar. 

Dalam surat yang ditandatangani 
Kepala Cabang Dinas Pendidikan 
Wilayah Blitar, Trisilo Budi Prasetyo itu 
juga disebutkan dengan jelas larangan 
merayakan Valentine Day.

Bahkan dengan tegas disebutkan agar 
kepala sekolah, guru dan orang tua 
melarang, mengawasi dan mencegah 
semua kegiatan yang terkait dengan 
Valentine Day. Surat ini juga sudah 
dikirimkan ke seluruh sekolah-sekolah.

”Kami  juga  buat  surat  edaran 
larangan merayakan hari kasih sayang 
itu, karena kewenangan kita hanya di 
lingkup sekolah. Maka kami mohon 
orang tua berperan lebih banyak untuk 
mengawasi kegiatan siswa di luar 
sekolahnya," kata Kepala Cabang Dinas 
Pendidikan Wilayah Blitar, Trisilo Budi 
Prasetyo kepada wartawan.(ais)

litar - Dinas Pendidikan (Dindik) BK o t a  B l i t a r  m e n g e l u a r k a n 
larangan bagi pelajar SD dan SMP 

Negeri dan Swasta,  merayakan Hari 
Kasih Sayang atau Valentine Day yang 
jatuh pada 14 Februari.

 Adanya larangan ini disampaikan Plt 
Kepala Dinas Pendidikan (Dindik) Kota 
Blitar, Priyo Suhartono. Pihaknya sudah 
mengeluarkan surat edaran resmi yang 
berisi imbauan larangan merayakan 
Valentine Day, baik di sekolah maupun di 
rumah. 

"Di sekolah melalui pihak lembaga, 
serta di rumah melalui edaran yang 
dikeluarkan sekolah," tutur Priyo, 
Kamis(13/2).

Dijelaskannl Priyo sesuai isi surat 
bernomor 420/-34/410.110/2020 dan 
tertangal 13 Februari 2020 tersebut, 
alasan yang disampaikan yaitu tidak 
melakukan kegiatan yang bertentangan 
dengan norma sosial dan norma agama. 
"Perayaan itu bukan tradisi atau budaya 
bangsa kita sebagai warga negara 
Indonesia, juga bukan ajaran agama yang 
diakui di Indonesia," jelas pria yang juga 
menjabat Kepala Dinas Perhubungan 
Kota Blitar ini.

Larangan ini berlaku bagi semua 
pelajar mulai SD dan SMP negeri dan 
swasta, jadi selain sekolah, pihak orang 

PELAJAR SD-SMA BLITAR
DILARANG RAYAKAN VALENTINE DAY

EMIL: JATIM SIAPKAN
SDM UNGGUL
HADAPI INDUSTRI 4.0

Priyo	Suhartono
Plt	Kepala	Dindik	Kota	Blitar
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urabaya- Harga bawang putih di Jatim Smengalami kenaikan signi�ikan dari 
Rp 28.000/Kg menjadi Rp 46.000. 

Melihat hal tersebut, DPRD Jatim meminta 
Pemprov untuk memaksimalkan potensi 
bawang putih lokal yang ada.

“Mengutip perkataan Presiden Jokowi, 
terkait memanfaatkan ceruk pasar ekspor 
dari dampak dari wabah virus corona yang 
berasal dari Wuhan, China. Maka sudah 
saat nya para petani untuk mulai giat me-
nanam bawang Putih. Ini pelajaran penting 
buat kita bersama. Contoh konkrit jika 
kita tergantung impor. Rentan terkena isu 
kenaikan harga karena ada isu larangan 
impor karena virus Corona. Coba kalau 
Jatim berdikari, harga bawang putih bisa 
lebih stabil,”jelas Anggota Komisi B DPRD 
Jatim Agatha Retnosari, dikutip Kamis (13/2).

Apalagi, menurut politisi asal PDIP ter- 
sebut, hampir 95% bawang putih yang ber- 
edar di Jatim adalah bawang impor asal 
Tiongkok.

Dikatakan oleh Agatha, Dinas Per-
tanian Jatim harus segera melakukan te-
robosan kebijakan agar kendala yang meng- 
hambat produksi bawang putih bisa di 

tekan. Jika perlu, sambung Agatha, Pem-
prov bekerjasama dengan para kampus 
pertanian yang sudah memiliki banyak 
penelitian terkait produksi bawang putih, 
agar bawang putih lokal tak kalah 
dengan impor. Tak kalah penting juga dari 
dinas perindustrian dan perdagangan untuk 
mulai mensosialisasikan bawang lokal lebih 
gencar .

Tak hanya itu, dengan berdikari, kata 
mantan anggota Komisi E DPRD Jatim ini, 
juga sesuai dengan yang dicita-citakan 
para bapak pendiri bangsa Indonesia Bung 
Karno yaitu berdikari di bidang ekonomi.

Terpisah, Dinas Pertanian dan Ke-
tahanan Pangan Jawa Timur (Jatim), tahun 
ini menargetkan sasaran produksi 
tanaman bawang putih di Jatim mampu 
mencapai 8.211 ton.

Jumlah tersebut naik dibanding 
realisasi produksi 2019, yang mencapai 
6.935 ton. Kepala Dinas Pertanian dan 
Ketahanan Pangan Jatim, Hadi Sulistyo 
mengatakan, kenaikan produksi tersebut 
karena adanya perluasan lahan tanaman 
di sejumlah sentra bawang putih di Jatim.

"Tahun lalu produksi bawang putih 

sebanyak ton, sementara konsumsi men-
capai 62.880 ton, artinya masih de�isit 
55.927 ton," katanya, Kamis (13/2).

Selama ini, imbuhnya, kebutuhan bawang 
putih di Jatim disuplai dari China. Namun, 
pemerintah terus berusaha untuk me-
ningkatkan produksi melalui perluasan 
lahan tanam agar mampu mencapai swa-
sembada bawang putih."Potensi lahan di 
Jatim untuk ditanami bawang putih se-
luas 8.651 hektar. Lokasinya tersebar ada 
di Probolinggo, Pasuruan, Banyuwangi, 
Malang, Lumajang, Kota Batu, Mojokerto, 
dan Magetan," tandasnya.(ist,ins)

HARGA MENDAKI, DPRD JATIM 
MINTA BAWANG PUTIH LOKAL DIMAKSIMALKAN 

urabaya-Diduga ada penyerobotan Stanah milik warga dalam pem-
bangunan Jalur Luar Lingkar Timur 

(JLLT) Surabaya. Tindakan ini disinyalir 
dilakukan oleh oknum dari salah satu 
keluarga di Kecamatan Kenjeran.

Ketua Komisi C DPRD Surabaya, Baktiono 
mengungkapkan bahwa kasus ini terjadi 
karena ada laporan dari Badan Pertanahan 
Nasional (BPN) yang mengatakan masih 
ada ahli waris pemilik tanah yang belum 
mengambil uang pembebasan lahan. Lalu 
pihak komisi C mengundang ahli waris untuk 
memberikan penjelasan terkait hal itu.

"Informasi dari Badan Pertanahan 
Nasional. Masih ada ahli waris yang belum 
mengambil uang pembebasan lahan," 
ucapnya, Kamis (13/2). 

Baktiono menjelaskan ada 5 orang ahli 
waris dari Mujenah yang memiliki lahan 
seluas ribuan meter, namun tidak 
mendapatkan biaya pembebasan akibat 

dari pembangunan JLLT. Menurut 
laporan yang didapatkan Baktiono, ahli 
waris tersebut tidak mendapatkan hak-
nya karena diduga ada  ulah oknum di salah 
satu kelurahan di Kecamatan Kenjeran. 
Oknum-oknum tersebut diduga melapor- 
kan kepada Kelurahan bahwa mendiang 
Mujenah selaku pemiliki tanah tidak me-
miliki ahli waris.

"Diinformasikan dari kelurahan tidak 
punya anak tidak punya ahli waris," terang- 
nya.

Politisi PDIP tersebut mengatakan se-
benarnya Mujenah memiliki ahli waris. Hal 
ini didasarkan dari pembuktian surat dari 
pengadilan agama bahwa yang ber-
sangkutan merupakan ahli waris men-
diang  Mujenah.  "Ahl i  waris  b isa 
menunjukan surat pengadilan agama 
dan KK bahwa (Mujenah) punya anak," 
katanya.

Baktiono juga memaparkan bahwa 

kondisi ahli waris cukup memprihatinkan. 
Selain tidak mendapatkan uang ganti rugi, 
mereka juga hidup di bantaran sungai, 
serta tidak mendapatkan layanan dari pe-  
merintah.

Terkait dugaan penyerobotan tanah oleh 
oknum kelurahan, Baktiono akan me-
luruskan diduga oknum tersebut. Ia juga 
akan memanggil dinas Pekerjaan Umum 
(PU) dan lurah Kalikedinding untuk 
menjelaskan terkait hal tersebut.

"Kami ingin meluruskan oknum-
oknum yang diduga memang menguasai 
dan memiliki tanah seluas ribuan meter 
persegi itu untuk kembali. Senin (17/2) 
kita undang kembali dinas PU agar ahli 
waris ini bisa mendapatkan haknya 
kembali. Karena surat-suratnya waktu itu 
diduga diambil oleh oknum-oknum ke-
lurahan," pungkasnya.(ard)

JLLT SEROBOT ASET WARGA, DPRD 
SURABAYA PANGGIL DINAS TERKAIT

Agatha Retnosari
Anggota Komisi B DPRD Jatim   

Baktiono
Ketua Komisi C DPRD Surabaya   
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adiun- Di tengah perkem-Mbangan teknologi, keberadaan 
perpustakan berkualitas  tetap 

dibutuhkan sebagai sarana peningkatan 
literasi, edukasi dan kreativitas generasi 
muda. Kota Madiun pun berhasil me-
wujudkan itu. Buktinya, Dinas Perpus-
takaan dan Kerasipan Kota Madiun men-
dapatkan akreditasi A tingkat nasional.. 

Penghargaan itu diserahkan langsung 
oleh Kepala Dinas Perpustakaan dan Ke-
arsipan Provinsi Jatim, Abdul Hamid, ke-
pada Walikota Madiun Maidi, disela acara 
pembukaan Rumah Pintar dan Kelas Literasi 
tahun 2020 di Perpustakaan Kota 
Madiun, Jl. H. Agus Salim, Kamis (13/2). 

Walikota Madiun Maidi bangga ter-
hadap torehan prestasi yang di dapat OPD-
nya tersebut. Menurutnya penyematan 
akreditasi ini penting, lantaran perpus-
takaan ialah sumber ilmu pengetahuan 
dunia yang harus terus menerus di-
pelajari oleh seluruh anak negeri.

"Luar biasa untuk Kota Madiun 
sekarang perpustakaan kita akreditasi A 
tingkat nasional. Ini tadi juga ada 4 sekolah 
A semua, yang lainya 9 sekolah masih B. 

Yang penting induknya ini sudah A, 
standarisasi sudah cukup bagus," urai 
Maidi dikon�irmasi usai acara.

Maidi mengaku setiap hari dan setiap 
detik harus ada perubahan dan lahir ge-
nerasi hebat. Sebab, ketika orang baca 
ilmu pengetahuan, dipastikan mereka akan 
mengikuti semua perubahan yang ada. 

Kedepannya ia menargetkan semua 
perpustakaan yang ada di sekolah negeri 
di Kota Madiun harus berstandar akreditasi 
A. Bahkan mantan Sekda Kota Madiun ini 
menggelontorkan Rp 3 miliar untuk per-
baikan perpustakaan.

"Target kedepan semua sekolah yang 
ada di perpustakannya harus akreditasi 
A, sekarang ada  3 SMA terakreditasi A dan 
SMA-SMA lain harus A juga, ini nanti saya 
cek kesana. Perpustakaan anggarannya 
tidak banyak hanya Rp 3 miliar sekian. 
Kita juga melakukan pembinaan segala 
macam," pungkasnya.

Sementera itu, Kepala Dinas Perpus-
takaan dan Kerasipan Provinsi Jatim, Abdul 
Hamid membeberkan alasan kenapa Per- 
pustakaan Kota Madiun layak men-
dapatkan akreditasi A. Menurutnya per- 

pustakaan ini sudah memenuhi standar 
nasional melewati provinisi. Ia melihat 
banyak adanya perbaikan-perbaikan 
infrastruktur yang menunjang kenyamanan 
pengunjung.

Tak hanya segi infrastruktur ia menilai 
ketertarikan terhadap perpustakaan, melalui 
jumlah kunjungannya semakin meningkat 
serta berapa lama durasi pengunjung setiap 
datang ke perpustakaan.

"Sebenarnya saya mewakili perpus-
takaan nasioal karena setiap tahuna da 
pengawasan yang dilakukan perpus-
takaan provinsi. Dan kira-kira mana saja 
yang sudah ada perbaikannya. Oleh ka-
rena itu perpus ini dapat semacam peng-
hargaan ada akreditasi A," katanya. (Sur) 

HORE! PERPUSTAKAAN KOTA MADIUN 
TERAKREDITASI A 

anyuwangi– Persiapan pem-Bbangunan jalan tol dari Probo-
linggo – Banyuwangi (Probowangi) 

terus dikebut oleh Badan Pengatur Jalan 
Tol (BPJT). Penetapan lokasi (Penlok) pem- 
bangunan jalan tol Probowangi Seksi 3 di 
wilayah Kabupaten Banyuwangi, di-
perkirakan akan rampung pada Februari 
2020 ini.

“Kami rapat bareng dengan PT. ASDP 
membahas integrasi sistem terkait jalan 
tol nanti, terutama integrasi masalah 
tiket,” ujar Sekretaris BPJT Abram 
Elsajaya Barus, dikutip Kamis (13/2). 

Saat ini, kata Abram, pekerjaan tol 
Probowangi terus dikerjakan. Sejauh ini 
masih dalam tahap pembebasan lahan. 
“Untuk Banyuwangi, setelah penlok, lalu 
kita upayakan pembebasan tanahnya dan 
dalam waktu dekat mulai ada pem-
bayaran. Mudah-mudahan pembebasan 
tanah segera selesai dan kita segera bangun,” 
kata Abram.

Sementara itu, Direktur Utama PT 
Jasa Marga Probolinggo-Banyuwangi 

(JPB) Dominicus Hari Pratama me-
nambahkan, “Kalau Surat Keputusan 
(SK) penetapan lokasi untuk wilayah 
Probolinggo dan Situbondo sudah di-
terbitkan. Untuk Banyuwangi, harapan kami 
satu bulan ini sudah keluar, sehingga pem- 
bebasan lahannya bulan Maret sudah 
bisa dimulai,” kata Hari.

Selanjutnya, setelah SK penlok diterbit- 
kan, akan segera dibentuk tim pelaksana 
pengadaan tanah (P2T) dan Satgas yang 
akan membantu proses pembebasan 
lahan. Satgas ini bertugas menginven-
tarisasi dan mengidenti�ikasi lahan ter-
dampak milik warga.

“Setelah pembebasan lahan selesai, kon- 
struksi akan segera kita mulai. Se-hingga 
harapannya, pembangunan tol Probowangi 
bisa selesai sesuai target pada 2025 men- 
datang,” ujar Hari.

Jalan tol Probowangi, lanjut Hari, 
akan dibangun dengan lebar dua jalur 
untuk masing-masing ruas. Lokasi rest 
area akan dibangun di kawasan Watu-
dodol, Kecamatan Wongsorejo dengan 

desain selayaknya destinasi wisata.
“Rencananya dibangun dengan meman- 

faatkan tebing. Rest area akan dibuat ter-
asiring menghadap langsung ke Selat Bali. 
Sehingga pemandangan Selat dan Pulau 
Bali benar-benar bisa dinikmati sembari 
beristirahat di rest area,”

“Ini akan menjadi ikon baru yang me-
nambah daya tarik Banyuwangi. Ikon baru 
ini sekaligus menjadikan ruas tol 
Probowangi di Banyuwangi sebagai ruas 
terbaik di grup kami,” ujarnya.

Sementara itu, Bupati Banyuwangi 
Abdullah Azwar Anas menegaskan, pemkab 
akan membantu semua proses pem-
bangunan tol di Banyuwangi. Dengan ha-
rapan, seluruh tahapannya bisa berjalan 
lancar dan selesai sesuai jadwal yang di 
tentukan. (bjt,ins)

PENETAPAN LOKASI TOL PROBOWANGI 
RAMPUNG FEBRUARI INI

Abram Elsajaya Barus
Sekretaris BPJT 

Maidi 
Walikota Madiun 
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EDIRI – Suhu politik di beberapa Kdaerah yang menggelar Pemilih- 
an Kepala Daerah (Pilkada) 2020 

mulai menghangat. Beberapa lembaga survei 
juga mulai menjajaki popularitas nama-
nama tokoh. Salah satunya Akurasi Survei 
Terukur Indonesia (ASTI) yang merilis 
hasil survei Pilkada Kabupaten Kediri  yang 
dilakukan sebelum penetapan nama bakal 
calon (Balon) oleh partai politik. Dua 
nama dari 8 nama dengan peringkat ter-
tinggi popularitasnya diraih Masykuri dan 
dr Sukma Sahadewa.

Popularitas Masykuri yang saat ini 
menjabat Wakil Bupati Kediri mencapai 
80,30 persen. Sedangkan dr Sukma Saha-
dewa 76,69 persen. Survei dilakukan 
akhir Januari hingga awal Februari 2020.

"Secara popularitas Masykuri sangat 
tinggi mencapai 80,30 persen. Namun soal 
elektabilitasnya ada masyarakat yang 
masih ragu, ada yang menolak dan ada 
yang menjawab," ungkap Baehaqi, Manajer 
Operasional ASTI, Rabu (12/2) malam.

Selain Masykuri dan dr Sukma 
Sahadewa, bakal calon yang memiliki 

popularitas tinggi seperti Mujahid 72,70 
persen, Insaf Budi Wibowo 66,80 persen, 
HM Ridwan 58,40 persen, Hanindito Hima- 
wan Pramana 53,70 persen, Eko Ediyono 
46,50 persen dan Hj Yekti Wurih Wiyati 
48,80 persen.

Sementara tingkat elektabilitas bakal 
calon bupati dari hasil survei ASTI, dr 
Sukma Sahadewa mencapai 12,6 persen 
dan Masykuri 11,4 persen.

Disusul kemudian Mujahid 8,3 
persen, HM Ridwan 4,2 persen, Insaf Budi 
Wibowo 2,8 persen, Hanindito Himawan 
Pramana 1,7 persen, Yekti Wurih Wiyati 
1,2 persen dan Eko Ediyono 0,8 persen. 
Sedangkan swing voter mencapai 57 
persen.

Dalam melakukan survei, sampling 
responden dilakukan dor to dor secara 
langsung ke masyarakat di 26 kecamatan, 
100 desa dengan jumlah 1.000 responden. 
"Kami menemukan keluhan masyarakat, 
sehingga bakal calon bupati masih me-
merlukan tenaga untuk turun ke masyarakat. 
Karena masyarakat masih banyak yang 
tidak mengenalinya," jelasnya.

Termasuk masyarakat masih banyak yang 
belum mengetahui berkaitan dengan ke-
giatan Pilkada Kabupaten Kediri bulan 
September 2020."Ada 50 persen lebih 
masyarakat tidak mengetahui ada agenda 
Pilkada 2020. Sehingga penyelenggara 
perlu lebih intens melakukan sosialisasi,"  
jelasnya.

Sesuai rencana ASTI akan melakukan 
survei ulang setelah bakal calon telah 
resmi dicalonkan partai bersama dengan 
pasangannya."Setelah ada penetapan 
dan rekomendasi partai kami akan survei 
lagi," jelasnya.

Survei pertama yang dilakukan ASTI 
tanpa menyebutkan nama.Masyarakat di- 
tanya kenal dengan bakal calon bupati 
yang disebut oleh responden survei. 
(sur,ist)

HASIL SURVEI, MASYKURI &
 DR SUKMA ‘BALON’ POPULER

akarta - Badan Pengawas Pemilihan JUmum (Bawaslu) diminta menertibkan 
alat peraga kampanye terkait Pe-

milihan Kepala Daerah (Pilkada) Kota Sura- 
baya yang sudah terlihat marak berkibar 
di sejumlah ruas jalan. Ini mengingat ta-
hapan kampanye Pilkada Surabaya 
belum dimulai.

Praktisi hukum Abdul Malik meng-
ungkapkan, jika tidak segera ditertibkan 
akan menimbulkan kegaduhan masyarakat 
karena tahapan kampanye Pilkada Surabaya 
belum dimulai. "Bawaslu Surabaya harus 
tegas menyikapi hal ini," ujar dia dikutip 
Kamis (13/2). 

Bawaslu Kota Surabaya, lanjut Malik, 
bisa memantau maraknya alat peraga 
kampanye yang bertebaran di berbagai 
ruas jalan melalui kamera CCTV. "Surabaya 
itu banyak CCTV. E-Tilang saja bisa di-
berlakukan, masak mengungkap yang 
seperti ini enggak bisa?," ujar dia.

Menurut Malik, kalau tidak ditertibkan, 

bisa menyinggung bakal calon di Pilkada 
Kota Surabaya lainnya yang sejauh ini 
berupaya mengikuti aturan.

Terkait itu, Bawaslu Kota Surabaya di-
jadwalkan memanggil Kepala Bappeko 
Surabaya Eri Cahyadi, Senin (17/2). Eri 
bakal dimintai keterangan perihal 
pam�let maupun banner yang banyak ter- 
sebar di Surabaya. Nama Eri memang santer 
disebut-sebut bakal turut bertarung 
dalam Pilwali Surabaya 2020.

Kordiv Hukum, Humas dan Hubal 
Bawaslu Kota Surabaya, Yaqub Baliyya 
mengatakan, pemanggilan Eri Cahyadi hanya 
untuk dimintai keterangan terkait pam�let 
dan banner yang banyak tersebar selama 
ini.

"Belum klari�ikasi, kita masih me-
minta keterangan, artinya meminta ke-
terangan itu, apakah benar yang me-
masang Pak Eri atau bukan," katanya.

Menurut Yaqub, pihaknya butuh informasi 
awal dalam rangka pengawasan yang men- 

jadi tugas pokok dan fungsi pihaknya. 
"Jadi masih proses meminta keterangan 
aja, bukan proses yang lain," tambahnya.

Eri yang berstatus ASN itu, memang 
santer dikabarkan akan turut bertarung 
dalam Pilwali Surabaya 2020.Eri juga dinilai 
�igur yang dapat meneruskan suksesnya 
kepemimpinan Wali Kota Surabaya Tri 
Rismaharini yang telah dua periode 
memimpin Surabaya.

Meskipun dalam berbagai kesempatan 
Eri Cahyadi membantah dirinya akan ikut 
serta bertarung dalam gelaran Pilwali 
Surabaya 2020.(ist)

BAWASLU SURABAYA DIMINTA 
TERTIBKAN ALAT PERAGA KAMPANYE

PILKADA KEDIRI 2020 
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Berwisata ke Medan 
Yuk! Siapa Takut



Di tempat ini kita dapat mempelajari 
sejarah penyebaran Islam di Sumatera 
Utara. Pada sore hari, kita bisa menikmati 
senja yang indah sembari menunggu datang- 
nya azan magrib.

ISTANA	MAIMUN	MEDAN

Istana Maimun merupakan salah satu 
tempat wisata yang memiliki kaitan erat 
dengan sejarah Islam.

Istana yang dibangun pada masa pe-
nyebaran Islam ini menjadi saksi bisu se-
kaligus bukti kekuasaan kerajaan Islam di 
masa lalu, dan sejarah Islam di Sumatera 
Utara.

MUSEUM	PERJUANGAN	TNI

Museum ini simbol perjuangan TNI dalam 
melawan penjajah untuk meraih ke-
merdekaan Indonesia. Terdapat beragam 
jenis koleksi, seperti bambu runcing, foto 

tua Kota Medan, senjata perjuangan, dan 
lukisan perjuangan.

Di tempat ini, kita dapat melihat langsung 
bendera merah putih pertama yang di-
kibarkan di Kota Medan.

MUSEUM	SITUS	KOTA	CHINA

Museum ini dibangun sebagai tempat 
penyimpanan benda hasil arkeologi yang 
berasal dari situs Kota China.

Di museum ini, bida dijumpai sejumlah 
artefak bernilai tinggi, seperti uang koin, 
arca dewa, pecahan keramik, emas, gerabah, 
dan batu candi.

Terdapat pula diorama kegiatan masya- 
rakat Tiongkok pada abad ke-12 dan pa-
jangan komoditas ekspor di Kota China, 
mulai dari  belerang, emas, barus, kemenyan, 
lada, gambir, madu, rotan, dan gading (Ist).

edan. Salah satu destinasi wisata Myang sangat menarik untuk di-
jelajahi. Medan sangat ramah ter- 

hadap backpacker.

Di kota ini kita bisa menghemat ang-
garan, sebab tak sedikit tempat wisata yang 
dapat dikunjungi tanpa mengeluarkan biaya.

Medan memiliki banyak restoran, kafe, 
dan penginapan murah. Lantas, apa saja 
tempat wisata di Medan yang dikunjungi 
oleh backpacker?

Inilah sejumlah rekomendasi tempat 
wisata halal murah di Medan.

MASJID	RAYA	MEDAN

Masjid Raya Medan terletak di pusat 
kota dan sangat mudah dijangkau meng-
gunakan kendaraan umum maupun ken-
daraan pribadi.
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Masjid Raya Medan

Istana Maimun Medan

Museum Perjuangan TNI

Museum Situs Kota China



anyak penelitian menyebutkan Bbahwa olahraga memiliki manfaat 
baik bagi kesehatan.Berikut panduan 

jenis dan lama waktu berolahraga sesuai 
usia, dikutip dari The Conversation. 
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1.	Anak-anak	dan	remaja
Pada masa anak-anak, olahraga akan 

membantu anak mengendalikan berat  
badan, membangun tulang yang sehat, 
menciptakan pola tidur yang sehat, dan 
meningkatkan kepercayaan diri. 

Memasuki usia remaja, kebiasaan 
olahraga cenderung menurun terutama 
pada anak perempuan. Padahal, olahraga 
pada usia ini dapat membentuk tubuh 

dan mengelola stres dan kecemasan.

2.	Usia	20-an
Usia 20-an merupakan puncak fisik 

dengan waktu reaksi tercepat dan VO2 
max (volume oksigen tertinggi), yaitu 
tingkat maksimum tubuh memompa 
oksigen ke otot. 

Usia 20-an disarankan untuk men-
coba banyak olahraga yang bervariasi agar 
tetap menyenangkan. Jika Anda berolahraga 
teratur, atur waktu periodisasi dengan 
baik seperti menetapkan intensitas, volume, 
dan jenis latihan untuk mengoptimalkan 
kinerja tubuh.

3.	Usia	30-an
Pada usia ini, karier dan keluarga jadi 

salah satu prioritas sehingga kebugaran 
dan kekuatan kardiovaskular harus tetap 
dijaga untuk memperlampat penurunan 
fisik. Pastikan postur tubuh tetap terjaga, 
hindari duduk yang terlalu lama, dan 
banyak bergerak.

Bagi perempuan, terutama yang 
sudah melahirkan, lakukan latihan dasar 
pinggul atau sering disebut Kegel untuk 
mencegah inkontinensia.

4.	Usia	40-an
Kebanyakan orang pada usia ini mulai 

mengalami kenaikan berat badan. Latihan 
ketahanan adalah cara terbaik untuk 
mengoptimalkan pembakaran kalori 
sehingga dapat mengatasi akumulasi lemak.

Cobalah program latihan angkat beban 
dan berlari yang intensif. Pilates juga dapat 
bermanfaat untuk menjaga kekuatan dan 
melindungi tubuh dari sakit punggung yang 
kerap menyerang usia 40-an.

5.	Usia	50-an
Pada usia ini, penyakit kronis kerap 

muncul seperti diabetes tipe 2 dan 
kardiovaskular. Pada wanita, saat estrogen 
menurun pascamenopause, risiko penyakit 
jantung juga meningkat.

Disarankan untuk melakukan latihan 
otot dua kali seminggu agar dapat mem-
pertahankan massa otot. Berjalanlah dengan 
cepat sehingga laju pernapasan meningkat 
dan berkeringat.

5.	Usia	60-an	ke	atas
Berolahraga di usia 60-an dan se-

telahnya membantu mencegah rasa lemah 
yang kerap membuat orang pada usia ini 
jatuh mendadak. Olahraga juga baik 
untuk fungsi kognitif.

Berjalan sambil berbicara dengan 
teman dan keluarga sangat disarankan pada 
usia ini. Saran dari ahli fisioterapi juga di-
butuhkan jika memiliki penyakit kronis 
(Ist).

Pilih Olahraga yang Bermanfaat 
Sesuai dengan Usia
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eski Amerika Serikat (AS) Mmengklaim tidak ada korban 
j iwa  d a l a m  p e n g e b o m a n 

markas mereka oleh Iran, setidaknya 
puluhan prajurit mengalami trauma di 
kepala.

 Kementerian Pertahanan Amerika 
Serikat atau Pentagon baru-baru ini menyata- 
kan ada 34 prajurit yang didiagnosa meng- 
alami cedera traumatik pada otak me-
nyusul  serangan misi l  Iran pada 
pangkalan Amerika Serikat di Irak awal 
Januari 2020.

Jumlah ini lebih banyak dari jumlah 
yang diumumkan pihak militer sebelumnya.

Pekan lalu, pihak militer AS menyata-
kan ada 11 tentara yang terluka dan telah 
dibawa keluar dari Irak karena meng-
alami gejala cedera di kepala setelah se-
rangan misil pada pangkalan udara Ain 
al-Asad di sebelah barat Irak.

Para prajurit lainnya juga telah di-
transfer keluar dari dari Irak karena meng- 
alami potensi cedera yang sama.

Sebagaimana dilansir dari Reuters, 
Sabtu (25/1/2020), Juru Bicara Pentagon, 
Jonathan Hoffman menyatakan kepada 
para awak media, 17 tentara yang di-
diagnosis mengalami cedera telah kem-
bali bertugas di Irak.

Delapan tentara yang sebelumnya 
telah dilarikan ke Jerman telah di-
pindahkan ke Amerika Serikat dan akan 
menjalani perawatan baik di Rumah Sakit 
Militer Walter Reed maupun di pang-
kalaan mereka.

Hoffman mengatakan parap rajurit 
mereka yang dikirim ke Amerika Serikat 
dimaksudkan agar bisa lebih dekat dengan 
pangkalan asal mereka.

Sementara, sembilan prajurit tetap 
berada di Jerman dan menjalani pe-

rawatan serta evaluasi. Lanjutnya, gejala 
yang dialami oleh para prajurit mula idari 
sakit kepala, pusing, senstiif terhadap 
cahaya dan nausea.

Iran sedang mengembangkan beragam 
misil. Senjata tersebut menjadi alat utama 
Iran menghadapi AS. Misil Iran yang me-
miliki jangkauan terjauh bernama 
Soumar dengan cakupan 3 ribu km. 

Jangkauan Misil Soumar yang diluncur- 
kan dari Iran bisa mencapai Polandia, Belarus, 
dan sebagian wilayah Rusia di bagian 
utara. Sedangkan di bagian selatan bisa 
sampai Laut Arab. (Ist)

www.lenteratoday.com

Misil Iran Telan Korban, 
Puluhan Prajurit AS 

Alami Trauma Otak

Misil Soumar 
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ngin	 selalu	 terlihat	 awet	 muda	 dan	 imut?	 Selain	Imelalui	 perawatan	 wajah,	 ternyata	 potongan	
rambut	 juga	 bisa	 membuat	 wajah	 terlihat	 lebih	

muda	lho!	Contoh	inspirasi	gaya	rambut	ala	Korea	ini.	
Dalam	 sebuah	 kesempatan,	 Yoona	 membagikan	

beberapa	 tips	 cantik	 alami	 nan	 sederhana	 yang	 bisa	
kalian	ikuti.	
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Mau Tampil Muda & Imut? 
Potong Rambut Ala K-Pop Yuk

Classic	Bob
Potongan rambut ala Korea yang 

bisa membuatmu terlihat lebih muda 
adalah classic bob. Yup, potongan bob 
yang mi-nimalis dan simple memang 
akan terlihat lebih chic dibandingkan 
model rambut yang panjang dan 
berantakan. Haircut ini juga akan mem-
b e r i ka n  a n  i n s t a n t  l i f t  d e n ga n 
menonjolkan tulang pipi dan rahangmu, 
serta membuat garis diagonal dari dagu 
ke leher. Angle ini akan otomatis 
menciptakan ilusi pipi dan dagu yang 
terangkat sehingga wajahmu bisa 
nampak awet muda. 

Tapi  ingat ,  jangan memotong 
rambutmu ter- lalu pendek. Idealnya, 
cukup potong rambut-mu setara 
dengan dagu kamu. Bagi kamu pe-milik 
wajah bulat ,  sebaiknya memilih 
potong-an rambut bob yang memiliki 
sedikit layer agar tidak terlihat 
menumpuk di bagian pipi.

Long	Layers
Rambut model  layer panjang 

memang me-rupakan salah satu 
potongan rambut ter-favorit para 
remaja. Kalau kamu ingin terlihat awet 
muda, sebaiknya kamu juga mengikuti 
style rambut yang digemari anak muda 
ini. Potongan layer juga bisa meng-
highlight bagian collarbone kamu, 
bagian tubuh yang paling �lattering dan 
sexy bagi wanita dari segala umur. Soft 
layer di bagian depan juga bisa 
membuat wajahmu telihat lebih stand-
out. This is just a perfect haircut for 
your eternal youth.

Potongan layer yang kasar dan straight 
hanya akan membuat bagian depan 
rambutmu ter-lihat "jigrak" dan kaku. 
Kamu juga harus memperhatikan 
panjang rambut layermu karena jika 
terlalu panjang hanya akan mem-
buatmu terlihat tua. Sebaiknya, potong 
rambutmu sebatas collarbone saja atau 
melebihinya sedikit. 

Soft	Bangs/	See	Through	Bangs
Bangs atau poni memang bisa 

menjadi pe-nyelamatmu agar terlihat 
lebih muda. Poni akan memberikanmu 
youthful look sekaligus mem- buat 
wajahmu terlihat lebih cute. Nah, saat 
ini trend K-Beauty sedang menyorot see 
through bangs atau poni yang tipis 
yang baru-baru ini dipopulerkan 
kembali oleh aktris Song Hye Kyo lewat 
dramanya Descendant of The Sun. 
Model rambut ini tidak hanya bisa 
menutupi kerutan pada dahi, tapi juga 
bisa menonjoklan tulang pipimu lho. 
Kamu bisa sedikit mem= bawa ponimu 
ke samping agar tidak terlalu childish. 

Jangan memotong ponimu terlalu 
pendek karena akan membuat wajahmu 
terlihat sangat aneh. Agar lebih aman, 
potong ponimu sepanjang garis alis dan 
pastikan panjangnya bisa me-nutupi 
alismu. Mau tampil gaya yang mana? 
(ist,krn)  
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mitra dagang dan juga salah satu 
penyumbang kunjungan wisatawan 
mancanegara terbesar ke Indonesia," 
ujarnya. 

Berkaca pada fenomena ini semua, 
l a n j u t  m a n t a n  M e n ko  Po l h u ka m 
tersebut, Pemerintah Indonesia pastinya 
tidak akan tinggal diam, mengingat 
potensi kerugian yang Indonesia derita 
cukup besar. Akhirnya pemerintah 
m e m b u a t  d u a  k e b i j a k a n  g u n a 
mendorong lagi pemasukan sektor 
pariwisata yang dapat meningkatkan 
gairah ekonomi di Indonesia. Apa saja? 

Pertama, diskon tarif penerbangan ke 
tiga destinasi wisata utama yaitu Bali, 
Sulawesi Utara, dan Bintan. Yang 
m e n g a l a m i  p e n u r u n a n  j u m l a h 
w i s a t a w a n  s e c a r a  s i g n i � i k a n . 
Selanjutnya, pemerintah membuat 
skema paket wisata domestik untuk 
mendorong wisatawan domestik agar 
berwisata ke dalam negeri.

"Untuk semua masyarakat yang hobi 
travelling, mari kita manfaatkan diskon 
paket wisata domestik yang akan 
pemerintah berikan. Daripada kita 
travelling ke luar negeri yang biayanya 
'lumayan', mari kita ramaikan lagi 
destinasi wisata dalam negeri kita 
s e n d i r i  ya n g  t i d a k  k a l a h  i n d a h 
panoramanya dari destinasi wisata luar 
negeri lainnya," sebutnya.

Kementerian Perdagangan sendiri 
telah menghentikan sementara impor 
binatang hidup dari Cina. Aturan 
tersebut tertuang dalam peraturan 
m e n t e r i  ( P M )  p e r d a g a n g a n 
(Permendag) No 10 tahun 2020 yang 
sudah berlaku efektif sejak 7 Februari 
2020. Namun, tidak semua hewan hidup, 
ikan impor dari Cina masih diterima oleh 
Pemerintah Indoensia. 

S e k t re t a r i s  J e n d e ra l  ( S e k j e n ) 
Kementerian Perdagangan (Kemendag) 
Oke Nurwan menjelaskan, ikan masih 
diterima karena dianggap masih aman 
untuk dikonsumsi meski dan bukan 
carrier atau pembawa virus corona. 
" A k h i r n y a  d i p u t u s k a n  a d a 
pemberhentian sementara impor 
binatang hidup dari Cina, tapi dari semua 
hewan ikan masih bisa masuk," kata dia 
di Kementerian Koordinator Bidang 
Perekonomian, Lapangan Banteng 
Jakarta Pusat, Kamis (13/2).

Selain hewan hidup, Kemendag 
sebelumnya juga te lah menunda 
penerbitan izin impor untuk produk 
bawang putih dan gula. "Jadi kita juga 
mel ihat  berbagai  perkembangan 

Angin segar sempat berembus terkait 
penyebaran virus corona saat Zhong 
Nanshan, ahli epidemiologi berusia 83 
tahun yang berhasil memerangi epidemi 
SARS pada tahun 2003 silam, optimistis 
jika wabah ini diprediksi berakhir pada 
bulan April. 

K e s i m p u l a n  i n i  d i b u a t n y a 
berdasarkan ramalan pada pemodelan 
matematika, peristiwa terbaru dan 
t i n d a k a n  p e m e r i n t a h ." M e m a n g 
p u n c a k n y a  a k a n  t e r j a d i  p a d a 
pertengahan atau akhir Februari, diikuti 
oleh penurunan jumlah kasus yang 
c u k u p  s i g n i � i k a n ,"  k a t a  Z h o n g 
sebagaimana dikutip dari Reuters."Saya 
berharap wabah ini atau peristiwa ini 
bisa berakhir pada bulan April."

Sayangnya, Kamis (13/2) laporan 
angka kasus terinfeksi virus corona tiba-
tiba melonjak tinggi karena adanya 
perubahan dalam kriteria diagnostik. 
Jumlah kasus baru yang dikon�irmasi 
oleh Otoritas Kesehatan di Provinsi 
Hubei China adalah 14.840 kasus. 
Jumlah kasus baru ini hampir 10 kali 
lipat dari jumlah yang dilaporkan sehari 
sebelumnya, 1.638 kasus.

K o m i s i  K e s e h a t a n  H u b e i 
menyebutkan,  mereka mengubah 
kriteria diagnostik yang digunakan 
u n t u k  m e n g k o n � i r m a s i  k a s u s . 
Perubahan tersebut berlaku efektif per 
Kamis agar pasien dapat menerima 
perawatan tepat waktu.

Melihat hal itu, Menko Maritim dan 
Investasi Luhut Binsar Pandjaitan 
mengatakan, meski Indonesia hingga 
kini belum ada satu warganya yang 
t e r j a n g k i t  v i r u s  c o ro n a ,  n a m u n 
dampaknya terhadap perekonomian 
sudah begitu terasa. 

Pernyataan ini dia tulis dalam story 
akun Instagramnya @luhut.pandjaitan 
dalam penerbangan menuju ke Amerika 
Serikat untuk tujuan mendatangkan 
investasi ke Indonesia. "Namun bukan 
berarti tidak mewabahnya virus corona 
di Indonesia, tidak berpengaruh pada 
kondisi perekonomian global. Sampai-
sampai kondisi ekonomi Indonesia pun 
terkena dampaknya yakni potensi 
kerugian hingga 4 miliar dollar atau 
setara Rp 56 triliun," jelasnya di Amerika 
Serikat, Kamis (13/2).

Alasan kerugian Indonesia dari 
pengaruh virus corona yang kini telah 
mewabah di 28 negara. "Kenapa ruginya 
sampai sebesar itu? Karena ternyata 
China masih menjadi negara utama 

nasional dan scienti�ic evidence," 
ucapnya.

WN	China	Positif	Corona	ke	Bali?

Dinas Kesehatan Bali melakukan 
pelacakan kontak (contact tracing) dari 
jejak perjalanan wisatawan asal China 
yang disebut terjangkit virus corona.WN 
China yang disebut beridentitas Jin itu 
dikabarkan telah melakukan perjalanan 
ke Bali sejak tanggal 22 sampai 28 
Januari. Ia terbang dari Wuhan (China) 
ke Bali menggunakan pesawat Lion Air. 
Wuhan yang merupakan  yang kini 
sudah pula menyebar ke sejumlah 
negara di dunia termasuk Singapura dan 
Thailand.

"Kami lakukan pelacakan kontak. 
Bersama jajaran kami lacak di mana dia 
menginap. Ini harus cepat dilakukan," 
ujar Kepala Dinas Kesehatan Bali, I Ketut 
Suarjaya, Kamis (13/2).Upaya contact 
tracing adalah proses identi�ikasi orang 
yang mungkin telah melakukan kontak 
dengan orang yang terinfeksi.

Sebelumnya, Dilansir dari Jakarta 
Post, Rabu (12/2); informasi itu disebut 
berasal dari otoritas provinsi Anhui, 
China dan dimuat dalam unggahan resmi 
administrasi Anhui di Weibo pada Kamis 
(6/2). Unggahan tersebut menuturkan 
bahwa Pusat Pengendalian Penyakit 
Huainan melaporkan mengenai seorang 
pasien bernama Jin yang ditemukan 
telah terinfeksi virus corona pada hari 
Rabu (5/2). Jin disebut telah terbang 
menggunakan Lion Air JT2618 dari 
Wuhan ke Bali pada 22 Januari 2020, 
berlibur selama hampir seminggu di 
Bali, dan kembali ke Shanghai pada 28 
Januari 2020. 

S e m e n t a ra  i t u ,  L i o n  A i r  j u g a 
menjelaskan terkait satu penumpang 
dari Wuhan yang dikabarkan terindikasi 
virus corona, bahwa Lion Air menerima 
keterangan setelah seluruh awak 
pesawat dan penumpang dilakukan 
pemeriksaan, pengecekan oleh tim 
medis Kantor Kesehatan Pelabuhan/ 
KKP Bandar Udara Internasional I Gusti 
Ngurah Rai dinyatakan tidak terindikasi 
(tidak memiliki tanda-tanda) terkena 
virus dimaksud.

K e t i k a  p e s a w a t  b e r a d a  p a d a 
pelataran parkir bandar udara (apron), 
petugas teknisi bekerjasama dengan 
pihak terkait melakukan penyemprotan 
cairan multiguna pembunuh kuman 
(disinfectant spray) sesuai prosedur 
yang berlaku.(ins,ist)

RI	Tekor		(dari	hal	1)
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dan kegiatan pelayanan para kader 
kesehatan. "Karena 2 bidang pelayanan 
yang penting, selain pendidikan adalah 
kesehatan," katanya.

A p a l a g i  m e m a s u k i  m u s i m 
penghujan seperti saat ini, tentu perlu 
diwaspadai nyamuk Aedes Aegypti yang 
membawa penyakit Demam Berdarah 
(DB). "Jangan bosan dan terlena, untuk 
terus mengajak warga aktif melakukan 3 
M  ( M e n g u r a s ,  M e n u t u p  d a n 
Mengubur,Red) mencegah adanya 
genangan air," tandasnya. 

Ditambahkan Santoso, terakhir yang 
sedang heboh tentang virus corona. 
Sebagai kader kesehatan wajib tahu 
tentang virus corona, bisa memberikan 
penjelasan. Jangan sampai ada warga 
yang dikucilkan, karena mengalami 
gejala mirip virus corona seperti demam 
dan batuk. (ais/adv)

orang kader kesehatan tersebut tersebar 
di 168 Posyandu Balita dan 64 Posyandu 
Lansia. Jumlah ini meningkat dibanding 
2019 lalu yang jumlahnya 1.145. Artinya 
ada tambahan 15 orang. 

Dengan meningkatnya derajat 
kesehatan, diyakini dapat menambah 
angka harapan hidup di Kota Blitar. 
Bahkan sesuai data terakhir angka 
harapan hidup Tahun 2019 mencapai 
73,17 tahun. Bandingkan dengan di Jawa 
Timur yaitu 70,8 tahun dan nasional 
yaitu 70 tahun.

Pada kesempatan acara ini Plt 
Walikota Blitar, Santoso secara simbolis 
juga menyerahkan seragam batik untuk 
1.160 orang kader kesehatan dan 
masker untuk contoh penanganan 
kewaspadaan dini virus corona.

S a n t o s o  d a l a m  s a m b u t a n nya 
menyampaikan apresiasi atas program 

www.lenteratoday.com

Pembinaan 1.160 Kader Kesehatan se-Kota Blitar Tahun 2020

Blitar - Pemerintah Kota (Pemkot) Blitar 
melalui Dinas Kesehatan (Dinkes), 
melakukan Pembinaan Kader Kesehatan 
se-Kota Blitar Tahun 2020. Sekaligus 
sosialisasi kewaspadaan dini, virus 
corona yang telah menyerang 28 negara 
di  Balai  Kota Koesoemo Wicitro, 
Kamis(13/2/2020) pagi.

S e b a nya k  1 . 1 6 0  o ra n g  k a d e r 
ke s e h a t a n  Po s ya n d u  B a l i t a  d a n 
Posyandu Lansia itu, mendapat materi 
p e m b i n a a n  d a n  p e m b e k a l a n 
peningkatan pelayanan kesehatan di 
m a s y a r a k a t ,  m e l a l u i  p o s y a n d u . 
"Diantaranya penanganan masalah 
ke s e h a t a n ,  s e r t a  m e n g g e ra k k a n 
posyandu," tutur Ketua Acara sekaligus 
Kepala Dinkes Kota Blitar, dr M. Muchlis 
MMRS dihadapan peserta dan Plt 
Walikota Blitar,  Santoso.

Disampaikan dr M. Muchlis, 1.160 

MENKO EKONOMI: OMNIBUS LAW
DITARGETKAN DONGKRAK INVESTASI 7% 

Ia juga memaparkan bahwasanya UU 
yang terdampak pada RUU Omnibus Law 
yaitu 79 UU, 1203 pasal. Sedangkan UU 
Cipta kerja sendiri terdiri dari 15 bab dan 
174 pasal.  “Jadi UU nya sendiri lebih 
simpel dan itu yang akan dibahas dalam 
waktu yang tidak terlalu lama,” katanya. 

Selain itu dalam Omnibus Law juga 
terdapat program terbaru terkait 
ketenagakerjaan yakni unemployment 
b e n e � i t  b e r u p a  j a m i n a n  u n t u k 
k e h i l a n g a n  p e k e r j a a n  a p a b i l a 
perusahaan itu bangkrut, sehingga kena 
PHK. 

“Bagi karyawan aktif perusahaan 
dengan bayar BPJS ketenagakerjaan 
secara aktif, maka yang terkena PHK 
b u k a n  k a r e n a  k r i m i n a l  b i s a 
mendapatkan pelatihan dan mendapat 
uang saku selama 6  bulan serta akan 
m e n d a p a t  j o b  p l a c e m e n t , ” 
pungkasnya.(ard)

diajukan yakni mengenai Cipta Kerja dan 
Perpajakan.  

Pihaknya menyadari ada beberapa 
point yang di  perdebatkan yakni 
mengenai  penyederhanaan  Iz in 
Mendirikan Bangunan (IMB) serta 
berkaitan dengan Analisis Dampak 
Lingkungan (Amdal). 

“ Jadi  terkait  penyederhanaan 
perizinan termasuk didalamnya IMB, 
disederhanakan apabila bangunannya 
sudah berbentuk bangunan standar 
maka bangunan yang 2 lantai tidak 
memerlukan IMB lagi. Asal mengikuti  
standart dan bisa diveri�ikasi secara 
profesional. Terkait dengan Amdal 
khusus Amdal yang tidak beresiko, 
perizinan itu berbasis risiko. Risiko 
rendah misalnya membangun industri 
ringan. Tidak perlu membuat Amdal lagi. 
Karena jelas limbahnya tidak berbahya 
hanya saja membuat chek list dan 
standar seusai dengan limbah yang 
dikeluarkan,” jelasnya. 

urabaya- Rancangan Undang-Sundang Cipta Kerja alias Omnibus 
Law diyakini mampu mendongkrak 

investasi hingga 6-7%. Hal ini diyakini 
mampu membantu pertumbuhan 
Indonesia di tengah guncangan ekonomi 
global.

“Nah pemerintah mendorong kalau 
perekonomian mau tumbuh, maka 
investasi itu harus di dorong baik itu 
investasi langsung maupun investasi 
melalui capital market maupun dari 
pengembalian devisa dari Pekerja 
migran indonesia. Pekerja indonesia itu 
menghasilkan 11 bilion (sekitar Rp 11 
miliar,Red) per 1 tahun,” kata Menteri 
K o o r d i n a t o r  B i d a n g  B i d a n g 
Perekonomian Airlangga Hartanto saat 
memaparkan materi di Universitas 
Surabaya, Rabu (12/2).

Saat ini sendiri, surat presiden 
terkait omnibus law sudah diserahkan 
kepada Dewan Perwakilan Rakyat 
Republik (DPR). Ada dua rancangan yang 
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